

Viel für Meinhard geleistet

Bürgermeister Gerhold Brill wünscht allen eine Zeit der Ruhe zum Jahresende

Die Kinder warten auf das Christkind jedes Jahr mit Ungeduld. Bei den Älteren hört man oft, ist denn schon wieder Weihnachten. Und doch freuen wir uns am Heiligen Abend alle gleichermaßen.

Viele Bürger in Deutschland, ja auch in der ganzen Welt, fühlen sich abgehängt – von der Politik und aber insbesondere von der Hoffnung auf ein besseres Leben. Da verhungern nach wie vor Kinder auf der Welt – wie damals als Jesus geboren wurde ist. Da gibt es Kriege und Seuchen und da gibt es Ungerechtigkeiten tagaus und tagein. Auch wir als kleine Gemeinde stehen da mit in der Pflicht, die Welt ein bisschen gerechter zu machen.

Auch wenn wir unsere Schulden in den vergangenen Jahren von 26,5 Millionen Euro auf nunmehr 11,5 Millionen Euro gesenkt haben, knirscht es arg im Gebälk der gemeindlichen Finanzen für 2019. Im Sommer hat das Parlament der Gemeinde über alle Fraktionen hinweg einstimmig die ungerechte Straßenbeitragsatzung aufgehoben. Die Gemeinde übernimmt nun die Sanierungskosten in Gänze. Ein Segen für die Anlieger der Straßen und Gehwege, die in den nächsten



Festlich geschmückt: das Rathaus der Gemeinde Meinhard.

Jahren erfolgen muss. Rund zwei Millionen Euro muss die Gemeinde dafür in den nächsten Jahren investieren.

Und das Land Hessen hat die Eltern der über dreijährigen Kinder von den Kindergartengebühren am Vormittag nun endlich freigestellt – darüber freuen wir uns mit den Eltern, obwohl die 136 Euro/

Monat, welche das Land der Gemeinde als Ausgleich zur Verfügung stellt, noch nicht einmal ein Drittel der tatsächlichen Kosten der Gemeinde decken.

Die Sanierung der Weinberghalle in Frieda nähert sich dem Ende und der Neubau des Feuerwehrgerätehauses in Frieda steht nächste Jahr an.

Unsere Straßenbeleuchtung wird peu à peu auf stromsparendes LED-Licht umgestellt, und die Sanierung der Ortsdurchfahrt Neuerode soll im Frühjahr beginnen. Das Land Hessen schenkt der Gemeinde einen Bürgerbus – Mitte Januar werden wir ihn bei Opel Rüsselsheim abholen.

Und noch eine Information an dieser Stelle: Ob ab 1. Januar 2019 die Meinharder Diens- tagsseite nur noch alle 14 Tage erscheinen soll oder gänzlich eingestellt wird, berät noch der Gemeindevorstand.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger – ich wünsche Ihnen persönlich und im Namen der gemeindlichen Gremien ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch. Genießen Sie den Kirchgang, genießen Sie das Auspacken der Geschenke, genießen Sie den Weihnachtsbraten, genießen Sie die Ruhe. Bleiben Sie alle gesund – und denen, die krank sind, wünsche ich von Herzen gute Besserung. Bei allen Ehrenamtlichen in den Vereinen und der Feuerwehr bedanke ich mich für das Engagement im zurückliegenden Jahr und hoffe auf weiterhin gute Zusammenarbeit in 2019.

*Ihr / Euer
Gerhold Brill
Bürgermeister*